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Nous travaillons avec la méthode SCRUM depuis près de deux semaines et sommes déjà

enchantés par cette approche. Notre premier sprint, qui s'achève bientôt, a été consacré à la

gestion des équipes : authentification, création d'équipes, modification des profils, tokens

privés, etc. Bien qu'il ne soit pas encore terminé, nous avons déjà accompli beaucoup de

choses dans ce sprint qui devra être achevé au maximum d'ici la fin de cette semaine.

Nous avons presque achevé le backend et le frontend pour la partie gestion des équipes.

Côté backend, nous avons réalisé et testé les méthodes CRUD ainsi que les modèles, mis en

place et testé le système d'authentification avec refresh token. Il ne nous reste plus qu'à

implémenter et tester le contrôleur d'upload pour permettre à l’utilisateur d’envoyer des

documents au serveur. Côté client, nous avons terminé l'interface et implémenté

l'authentification. Il ne nous reste plus qu'à implémenter la modification de profil d'équipe et à

réaliser les tests fonctionnels.

Ce sprint nous a pris un peu plus de temps que prévu car nous avons cherché à perfectionner

les aspects que nous abordons, notamment en matière de sécurité, ce qui nous a amenés à

reprendre notre système d'authentification. Nous avons également accordé de l'importance à

la maturité en réalisant un maximum de tests. Un des avantages de React, et l'une des raisons

pour lesquelles nous avons choisi cette technologie, est la possibilité de réutiliser les

composants que nous créons. Ainsi, les composants de base de l'application, ceux qui seront

présents sur toutes les pages ou ceux qui vont être réutilisés, ont été réalisés.

Nous sommes convaincus que cette approche nous permettra de nous concentrer

pleinement sur le reste du projet dès la fin de ce sprint. Nous sommes très satisfaits du travail

accompli jusqu'à présent et avons hâte de voir les résultats finaux.
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